



Musikverein
Neftenbach

**die
jugendmusikschule**
Winterthur und Umgebung

Gemeinsam für die Musik

An den letzten Dorfeten waren Bands der Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung zu Gast auf der Musikbühne des MV Neftenbach. Diesmal war es umgekehrt: die Kleinforma-tion des MVN spielte ein Gastkonzertchen im Rahmen der Instrumentenvorstellung der Musikschule.



Am Anfang des Anlasses stand ein musikalisches Märchen in der Dreilinden-Halle, bei welchem alle Instrumente vorgestellt wurden. Anschliessend ging es dann ins Schulhaus. Nun hatten die Kinder die Gelegenheit, alle diese Instrumente selber auszuprobieren. In den einzelnen Zimmern befanden sich die entsprechenden Instrumenten-Lehrpersonen und motivierten die Kinder, den Instrumenten die ersten Töne zu entlocken.



Im Eingangsbereich des Klassentraktes stand inmitten des Gewusels von Kindern und Eltern ein Kaffee- und Verpflegungsstand. Die charmante Bedienung bestand

aus den Jungmusikantinnen des MVN. Um 11:00 Uhr begann dann die Kleinforma-tion vor dem Eingang zu spielen. Die acht Musikant/innen zeigten, dass man auch mit Blasinstrumenten und gänzlich ohne Elektronik fetzige Musik spielen kann.



Und wozu macht man das alles? Wegen der Kinder, die mit strahlenden Augen und einem Ballon in der Hand von Zimmer zu Zimmer gingen, staunten und sich an der Musik freuten.

Und wer weiss, vielleicht sitzt das eine oder andere Kind in einigen Jahren bei unseren Jungmusikant/innen oder in einer der Bands der Jugendmusikschule.

Gabi Huber und Alex Epprecht



Gemeinsam:
Marie Schücke (JMSW),
Philipp Roger (MVN),
Gabi Huber (beides)

